

BOLETÍN INFORMATIVO
DICIEMBRE
2024

Diciembre de 2024 cerró con importantes logros en salud, educación e infancia, reafirmando nuestro compromiso con la comunidad de La Florida. En salud, se promovió el bienestar emocional y la operatividad de la red de urgencias durante las fiestas. En educación, se evaluaron los avances del 2024, proyectando un 2025 lleno de desafíos, mientras se reconoció la invaluable labor de quienes se despiden del servicio. En infancia, actividades inclusivas y celebraciones navideñas destacaron el valor de la integración y el aprendizaje. Este mes no solo marca un cierre, sino, una invitación a seguir construyendo un futuro mejor. Los invitamos a leer, con orgullo, las siguientes páginas.



EDITORIAL

UN CIERRE DE AÑO LLENO DE LOGROS EN SALUD, EDUCACIÓN E INFANCIA

Diciembre de 2024, ha sido un mes que nos llena de orgullo y satisfacción por los avances logrados en las áreas de salud, educación e infancia en La Florida. Con un fuerte énfasis en el bienestar de nuestra comunidad, hemos concluido el 2024 celebrando importantes iniciativas que reflejan nuestro compromiso con los vecinos.

En el ámbito de Salud, destacamos la visita del subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, al SAR Los Castaños, reafirmando la operatividad de la red de urgencias durante las fiestas de fin de año. También queremos resaltar la actividad en el Cefam Trinidad, donde nuestros adultos mayores disfrutaron de una jornada cultural inolvidable en el Parque Quinta Normal, fortaleciendo la importancia del bienestar emocional.

En Educación, cerramos el año con reuniones clave para proyectar el 2025. La última reunión de directores de colegios y liceos municipales y el balance de las redes comunales de Orientación y Coordinaciones Técnico Pedagógicas consolidaron los logros del 2024 y trazaron metas ambiciosas para este 2025. Además, agradecemos a nuestros asistentes de la educación que se acogieron a retiro voluntario, valorando profundamente su trayectoria y dedicación.

Por último, en Infancia, celebramos actividades que fomentaron la integración y el aprendizaje. Desde la Fiesta de Navidad en la Sala Cuna Institucional Trinidad, hasta la premiación del Cuarto Concurso Comunal Inclusivo de Cuentos, seguimos promoviendo el desarrollo integral de nuestros niños y niñas, inculcando valores de inclusión y compañerismo.

Este cierre de año nos inspira a seguir trabajando con energía, colaboración y compromiso para continuar fortaleciendo nuestra comuna en el 2025. ¡Gracias a todos quienes han sido parte de este gran esfuerzo y siempre en actuaremos en concordancia con el alcalde de la Municipalidad de La Florida, **Daniel Reyes**.

ALCALDE DANIEL REYES LIDERÓ ENCUENTRO PARA FORTALECER LOS SERVICIOS DE SALUD COMUNAL

El alcalde Daniel Reyes se reunió con el secretario general de Comudéf, directores de los CESFAM, y representantes del Hospital de Día Alsino, Centro de Rescate 1416 y COSAM, en una jornada clave para la salud de la comuna. El objetivo del encuentro fue proponer herramientas y estrategias que permitan mejorar y optimizar los servicios de salud, siempre con el bienestar de las vecinas y vecinos como prioridad. Un compromiso conjunto para seguir avanzando hacia una atención más eficiente y cercana para todos.



CEREMONIA DE PREMIACIÓN OLIMPIADAS ESCOLARES 2024

El Colegio Guardiamarina Ernesto Riquelme fue el escenario de la emotiva ceremonia de premiación de las Olimpiadas Escolares 2024. Más allá de las medallas, este evento destacó el impacto del deporte en la educación, fortaleciendo valores como el liderazgo, la autoconfianza y una sólida autoestima académica. Con énfasis en la importancia de una vida sana y el desarrollo integral, la jornada reafirmó el compromiso de formar a los líderes del futuro a través del deporte. Felicitamos a todos los participantes por sus logros y aprendizajes en esta gran experiencia educativa. Son el ejemplo del espíritu deportivo que construye un mejor mañana.



CLÍNICA MÓVIL DE MAMOGRAFÍAS DE FALP ATENDIÓ A VECINAS EN EL CESFAM SANTA AMALIA

La clínica móvil de la Fundación Arturo López Pérez (FALP) se instaló en el frontis del Cesfam Santa Amalia, permitiendo que numerosas vecinas se realizaran mamografías con sus órdenes médicas, contribuyendo así a descongestionar la lista de espera. Esta iniciativa es parte del compromiso de FALP y la comuna de La Florida con la salud preventiva, enfatizando la importancia de la detección precoz del cáncer de mama. Se hace un llamado a todas las mujeres a cuidar su salud y prevenir el cáncer de mama mediante exámenes periódicos.



EL COLEGIO ARTÍSTICO SOL DEL ILLIMANI CELEBRÓ 10 AÑOS CON EL "CARNAVAL DEL SOL"

En diciembre, el Colegio Artístico Sol del Illimani conmemoró una década de historia con el vibrante "Carnaval del Sol". Estudiantes de todas las edades llenaron las calles con música, danza y talento, en un despliegue cultural que unió a toda la comunidad. El pasacalle destacó por su alegría y tradición, convirtiéndose en una verdadera fiesta que iluminó el barrio con arte y color. Gracias a todos quienes se sumaron a esta celebración y compartieron este momento especial. El arte y la cultura continúan brillando en cada rincón de nuestra comunidad.



ESTUDIANTES DE LA FLORIDA CONVIERTEN DESECHOS EN RECETAS SALUDABLES

Quince estudiantes de tercero medio del Liceo Polivalente Municipal de La Florida, en la especialidad de Gastronomía, recuperaron cerca de 400 kg de alimentos desechados en la feria libre Los Copihues, transformándolos en recetas saludables. Esta iniciativa, desarrollada entre el 9 de octubre y el 27 de noviembre, busca reducir la huella de carbono y promover la sostenibilidad. Tras su éxito, se planea replicar el modelo en diez comunas del país, posicionando a La Florida como pionera en la implementación de microbancos de alimentos frescos en ferias libres.



MÁS CASTAÑOPALOOZA REUNIÓ A LA COMUNIDAD EN UNA JORNADA DE DIVERSIÓN Y BIENESTAR

El Cefam Los Castaños brilló con la exitosa jornada “Más Castañopalooza”, un evento que reunió a vecinos y vecinas de todas las edades en un ambiente familiar y lleno de alegría. La actividad ofreció música en vivo, bailes, capoeira y una feria de servicios con múltiples opciones para todos los gustos. Los más pequeños disfrutaron de juegos inflables, llenando el día de sonrisas y diversión. Este encuentro nos recuerda la importancia de cuidar nuestro bienestar físico y mental, demostrando que la salud también se celebra en comunidad.





ESTUDIANTES DE LA FLORIDA SON PREMIADOS EN EL 4° CONCURSO COMUNAL INCLUSIVO DE CUENTOS

La Municipalidad de La Florida, en conjunto con Olimpiadas Especiales Chile y la Biblioteca Municipal, premiaron a los ganadores del 4° Concurso Comunal Inclusivo de Cuentos. En esta edición, participaron 35 estudiantes de colegios municipales y subvencionados, distribuidos en cuatro categorías: 5° a 6° básico, 7° a 8° básico, 1° a 2° medio y 3° a 4° medio. Los relatos presentados destacaron por su creatividad y enfoque en la inclusión social, reflejando el compromiso de los jóvenes con una sociedad más inclusiva. Los ganadores fueron reconocidos en una ceremonia que contó con la presencia de autoridades locales y representantes de las instituciones organizadoras. Esta iniciativa busca fomentar la lectura, la escritura y la inclusión entre los estudiantes de la comuna.

ADULTOS MAYORES DEL CESFAM TRINIDAD VISITAN PARQUE QUINTA NORMAL Y MUSEO NACIONAL DE HISTORIA NATURAL



Participantes del programa Más del Cefam Trinidad disfrutaron de una enriquecedora jornada en el Parque Quinta Normal, donde tuvieron la oportunidad de recorrer el Museo Nacional de Historia Natural. La alegría y entusiasmo demostrado por los adultos mayores, refuerzan el compromiso de seguir trabajando por la salud y bienestar de los vecinos y vecinas de La Florida.



REUNIÓN CON DIRECTORAS DE JARDINES INFANTILES DE LA FLORIDA



En la última reunión de directoras de los jardines infantiles de La Florida, realizada en la Corporación Municipal de La Florida, el alcalde Daniel Reyes instó a continuar brindando lo mejor por los niños y niñas de la comuna. Durante el encuentro, Leonor Olmedo Millón, representante del Consejo de Párvulos de La Florida, entregó un obsequio de bienvenida al jefe comunal, simbolizando el compromiso conjunto con la educación inicial.

ALCALDE DANIEL REYES Y DIRECTORES DE COLEGIOS MUNICIPALES DE LA FLORIDA PROYECTAN METAS PARA 2025

En la última reunión del año, el alcalde Daniel Reyes se reunió con los directores de los colegios y liceos municipales de La Florida. Durante el encuentro, Reyes expresó su agradecimiento por la labor realizada en 2024 y presentó las metas para 2025. Los directores, por su parte, realizaron un balance del año y delinearon los objetivos y desafíos para el próximo período, enfocándose en mejorar la calidad educativa y fortalecer la comunidad escolar.



DIRECCIÓN DE SALUD CONCLUYE EXITOSAMENTE LA MESA DE SEGURIDAD Y AMBIENTES LABORALES SALUDABLES 2024

En el marco del programa de Calidad de Vida Funcionaria, la Dirección de Salud de la Comudef, llevó a cabo el cierre anual de la Mesa de Seguridad y Ambientes Laborales Saludables. A lo largo del año, se realizaron 15 sesiones de trabajo con la participación de funcionarios, las asociaciones Afusalud, Afusam y Afulaflorida, bajo la coordinación del equipo directivo de salud. La mesa abordó temas como seguridad, promoción de entornos laborales saludables, implementación de la Ley Karin y protocolos contra la violencia externa.



EDUCACIÓN LA FLORIDA CIERRA 2024 CON JORNADA DE REFLEXIÓN Y PROYECCIÓN PARA 2025

El jueves 26 de diciembre, en el Liceo Alto Cordillera, se realizó la jornada de cierre de las redes comunales de Orientación y Coordinaciones Técnico-Pedagógicas, encabezada por la directora de Educación, Daniela Alvarado R. Durante el encuentro, se evaluaron los logros alcanzados en 2024 y se delinearon los desafíos para 2025, fomentando el trabajo colaborativo entre los equipos. La actividad incluyó dinámicas orientadas a fortalecer la cohesión y el compromiso de los participantes, que demostraron su dedicación y solidaridad a lo largo del año. La jornada concluyó con un agradecimiento profundo a todos los asistentes por su arduo trabajo y compromiso con la educación de la comuna.



ESTUDIANTES DE LA ESCUELA DE PÁRVULOS SAMORITO PARTICIPAN EN JORNADA DE ASISTENCIA Y CONVIVENCIA ESCOLAR



La Corporación Municipal de La Florida organizó una actividad enfocada en la asistencia y convivencia escolar, donde la alegría y energía de los niños y niñas llenaron el patio de la institución. Los estudiantes de la Escuela de Párvulos Samorito disfrutaron de juegos, música y diversas actividades, aprendiendo la importancia de asistir regularmente a clases, tanto en el colegio como en el jardín. Esta iniciativa refuerza el compromiso de la comunidad educativa con la formación integral y el bienestar de los párvulos.



LA FLORIDA RECONOCE A ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN QUE SE ACOGEN A RETIRO VOLUNTARIO

En una emotiva ceremonia de cierre de año, la Municipalidad de La Florida homenajeó a los asistentes de la educación que se acogieron a retiro voluntario. El alcalde Daniel Reyes destacó la labor esencial de estos profesionales en el funcionamiento de los establecimientos educacionales y su impacto en la vida de cientos de estudiantes de la comuna. Se agradeció profundamente su dedicación, compromiso y las sonrisas compartidas, reconociendo que su contribución al aprendizaje y bienestar de los alumnos perdurará en la memoria de la comunidad educativa.

LA FLORIDA CELEBRA FIESTA DE NAVIDAD CON ENFOQUE EN INCLUSIÓN Y UNIÓN FAMILIAR

La comunidad de La Florida vivió una jornada inolvidable en el Estadio Bicentenario durante la Fiesta de Navidad, donde familias compartieron momentos de alegría y unión. El alcalde Daniel Reyes visitó la Sala de Contención Emocional y Habilitación TEA, un espacio diseñado para promover la inclusión y el desarrollo de los niños. La actividad, que incluyó juegos, música y diversas atracciones, reforzó el compromiso de la comuna con la integración y el bienestar de todos sus habitantes. La participación entusiasta de las familias refleja el avance hacia una comunidad más unida, inclusiva y llena de oportunidades.





SALA CUNA INSTITUCIONAL TRINIDAD CELEBRA MÁGICA JORNADA NAVIDEÑA



El 20 de diciembre, la Sala Cuna Institucional Trinidad se llenó de alegría al celebrar una mágica jornada navideña. Los niños disfrutaron de juegos, dinámicas y una ambientación especial preparada con dedicación por el personal, fomentando el compañerismo y la diversión. Se agradece a los apoderados por las vestimentas alusivas y al Centro de Padres por su apoyo, contribuyendo al éxito del evento. Las fotos oficiales de esta hermosa celebración están disponibles para revivir los mejores momentos.

SUBSECRETARIO DE REDES ASISTENCIALES VISITA SAR LOS CASTAÑOS Y DESTACA OPERATIVIDAD DE LA RED



El subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, visitó el SAR Los Castaños en La Florida, acompañado por el alcalde subrogante Carlos San Martín, el secretario general de Comudef, Juan Antonio Abarca, y el director de salud comunal, Alfredo Bravo. Durante la visita, guiada por el director del Cesfam Los Castaños, Luis Deza, Salgado saludó a los funcionarios y les entregó obsequios en el marco de las fiestas de fin de año. Se enfatizó que la red de urgencia estará plenamente operativa durante las celebraciones, instando a la comunidad a disfrutar de manera responsable y a tomar precauciones para cuidar la salud en estas fechas festivas.

La Florida
COMUDEF

DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES
COMUDEF - 2025